

Sentido nacional antes que político pide Stone

Buscar las soluciones que El Salvador necesita, aprovechar la ayuda de los Estados Unidos en lugar de dar tanta importancia a las posiciones partidaristas, fueron algunas de las recomendaciones que el enviado especial del presidente Ronald Reagan, señor Richard Stone, expuso a los representantes de los diferentes partidos políticos con los que se entrevistó ayer en la Presidencia de la Constituyente.

Los conceptos anteriormente expuestos, fueron percibidos por los periodistas, cuando a puerta cerrada el señor Stone se entrevistó con los políticos. Posteriormente concedió pocos minutos a los representantes de los diferentes medios de comunicación para expresar muy escuetamente algunos conceptos de sus funciones.

Al preguntársele sobre la cuestión relativa a las negociaciones que los terroristas han manifestado, desean sostener con el señor Stone, respondió que "todavía no tengo nada que decir, es muy pronto; no daré mayores detalles, no haré comentarios, es obvio, porque la publicidad es interesante, pero podría matar una posibilidad", recalcó.

La búsqueda de la paz es difícil, compleja, pero vale la pena y por el momento considero mejor, agregó, no declarar mayores detalles, porque es mejor hablar ya de hechos en lugar de predicciones. Al insistir los periodistas sobre las negociaciones con los terroristas, repuso que: "no voy a decir nada sobre una materia prima como esa, mejor no matar la oportunidad por una publicidad", reiteró.

Pasa a la página 13

FENAPES pide solución justa a sus problemas

Refinanciamiento de créditos para terminar con las moras, solución a la problemática del transporte y paro de los juicios de embargo, ha acordado pedir la Federación Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa (FENAPES) al gobierno, en este caso, a la Asamblea Constituyente.

En sesión plenaria de socios efectuada ayer, FENAPES razonó en el sentido de que si se ha decretado por una amnistía a favor de quienes han cometido toda clase de delitos comunes, conexos con casos políticos, por qué razón no puede otorgarse concesiones hu-

manitarias, razonables y justas a los sectores que, en vez de destruir producen, en vez de matar, generan bienestar y respaldan el progreso nacional en todos los órdenes de la vida.

Luego de considerar lo anterior FENAPES ha propuesto tres soluciones, así: 1) Refinanciamiento amplio, irrestricto y automático a todos los sectores, para los créditos en mora con todo el sistema financiero; 2) Paro inmediato de los juicios de ejecución y embargo; 3) Solución al problema del servicio público de transporte.

Pasa a la página 26

Ayuda EUA para comicios este año

Confirmada la ayuda norteamericana para poder realizar elecciones este año, por 3 millones 400 mil dólares, la cual estará concretizándose en la semana del 7 al 12 de agosto, el Consejo Central de Elecciones podrá prepararlas en 4 meses.

De esta manera, el máximo organismo en materia electoral está confirmando los comicios presidenciales para finales del mes de noviembre (tentativamente el 20), según declaró a LA PRENSA GRAFICA el miembro del CCE, Ing. Roberto Meza.

Dijo el funcionario del CCE, que ahora el registro electoral no será tan depurado

como "nosotros habíamos pensado, si se hubiera realizado en 6 meses". Evidentemente, en 4 meses tendremos que trabajar más ajustados, pero se realizará siempre tratando de darle las máximas garantías, para asegurar la honestidad electoral, indicó.

Para esta labor de registro electoral —agregó— hay que tomar en cuenta que la computadora estará llegando a El Salvador el 1 de septiembre, siempre dentro de la ayuda de AID, la cual está capacitada para trabajar las 24 horas del día. "De es-

Pasa a la página 62



Foto de LA PRENSA, por Flores

ARQUI-EXPO '83. (Santa Ana). Con ocasión de las fiestas patronales de Santa Ana, la Universidad Santaneca de Ciencia y Tecnología (USCIYT), mantiene abierta hasta el 30 del mes en curso, una exposición denominada "Arqui-Expo '83", en la que se exhiben

obras elaboradas por estudiantes del primer año de la carrera de arquitectura de esa universidad, siendo ésta la primera vez que en la Zona Occidental se imparten estudios de esa profesión. Alumnos visitan la exposición.



Foto de LA PRENSA, por Flores

PROCESION DE LA PATRONA. (Santa Ana). Con la tradicional procesión de la Patrona Señora Santa Ana, y las imágenes de San Joaquín y la Virgen Niña, finalizaron anteayer las fiestas patronales de la ciudad. Autoridades eclesásticas, civiles, militares y departamentales, acompañaron el hermoso carro que recorrió las principales calles de la ciudad, con numerosa asistencia de fieles.

Sensible baja de ganadería

La ganadería en nuestro país durante los últimos cuatro años, ha disminuido aproximadamente en más del 50%, lo que ocasiona déficit de existencias de carne y otros derivados como leche, crema, etc., dijo ayer el Dr. Oscar Alfonso López, expositor del III Congreso Nacional de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

El mencionado evento se desarrollará durante los días del 17 al 20 de agosto próximo en esta ciudad y constituye algo importante, por cuanto de él se ob-

tendrán sugerencias concretas hacia las entidades que contribuyen al desarrollo de la ganadería en el país, a fin de encontrar los mecanismos reales y adecuados a la situación que vivimos, señaló el profesional.

La charla que desarrollará el Dr. López durante el III Congreso tiene como tema: "Importancia del Subsector Pecuuario en lo Económico y Social", y se pretende abrir el camino para proyectos y planes orientados a reforzar el es-

Pasa a la página 62

Feria vestido inicia festejos de agosto hoy

Este día comienza la programación de los festejos agostinos, con la inauguración en la Feria Internacional a las 5 de la tarde, de la Feria del Vestido, informó la alcaldía capitalina.

Los festejos en honor al Patrono de la República, el Divino Salvador del Mundo, serán inaugurados oficialmente el sábado 30 de julio en el Gimnasio Nacional, a las 5:30 de la tarde, donde convergerá a esa hora el tradicional Correo de las fiestas.

Mañana se llevará a cabo un desayuno en honor a los periodistas, en el que será electa la "Señorita Fotogénica" entre varias candidatas a reina de los festejos agostinos.

El día de la inauguración —Pasa a la página 15

Ayuda rotaria de E.U. a hospitales del país

Para conocer personalmente las necesidades de equipo y material médico de los distintos hospitales del país, llegará este domingo al país el rotario Robert Kuck, a past-gobernador del Distrito 660 de Ohio, Estados Unidos. De acuerdo a lo que aquí observe —se informó—, las necesidades más apremiantes serán subsanadas con el bondadoso proyecto MESA, que auspician los rotarios estadounidenses.

Se explicó que la misión que cumplirá en nuestro

país a partir del 31 de los corrientes, el rotario Robert Kuck, es parte del denominado proyecto MESA, puesto en marcha el año pasado por los 65 clubes rotarios del Distrito 660 de Ohio. Consiste en la adquisición en los Estados Unidos de América de diferentes equipos médicos para ser enviados a Centroamérica, Belice y Panamá, dependiendo de las necesidades de cada país visitado.

Los donativos —Pasa a la página 11

De Santa Ana

Más lucidez y alegría hubo en las fiestas

(Santa Ana). Con el recorrido de la grandiosa procesión con las imágenes de Señora Santa Ana, San Joaquín y la Virgen Niña, finalizaron las fiestas patronales de esta ciudad. Comentarios de ciudadanos santanecos expresan que este año, las fiestas han tenido más lucidez y alegría, constituyendo un verdadero éxito para el Comité de Festejos, cuyo lema fue: "Más diversión con menos gastos".

El pueblo santaneco ha tenido este año sanas

alegrías y diversiones a granel, en todos los sectores de la ciudad y en forma gratuita. Hubo una maratón de 72 horas que abarcó tres días consecutivos en el Teatro Nacional, con un gigantesco desfile de artistas profesionales y aficionados, así como conjuntos musicales que en forma gratuita colaboraron para alegrar al pueblo santaneco.

Durante todos los días de las festividades, Humberto —Pasa a la página 62

INDICE

Nacionales.....	2y3
Internacionales... 4y5	
Editoriales.....	6y7
Sociales.....	8-24
Su Salud.....	12
Cartas a María.....	20
El Hno. Pablo.....	24
Actualidades.....	32
Deporte.....	38-42
La Cámara.....	46
Platillos.....	46
Cómicos.....	50-52
Horóscopo.....	51
Clasificados.....	53-61
Temperaturas.....	62
Cines.....	63-71
Indicador.....	64